



特定医療法人社団

鵬友会 ニュースレター

鵬友会ホームページ アドレス
<http://www.hoyukai.org/>

第95号

発行:2014年3月15日

発行責任者:
特定医療法人社団 鵬友会
事務局長 池島 守

退任にあたって ～鵬友会で22年～

医療法人社団鵬友会 理事長 児玉 喜直



皆様こんにちは。

今回のニュースレターは、大変恐縮ですが、私事を書かせていただこうと思います。皆様方も既に御存知の事と思いますが、私は本年度3月31日をもちまして特定医療法人社団鵬友会の理事長職と湘南泉病院院長職を辞する事となりました。長い間ご厚情いただきましてありがとうございます。

早いもので平成4年に湘南泉病院に就職してから22年、平成9年には院長を、平成12年には理事長職も拝命し兼務するようになってから、14年もの長きにわたりつとめさせていただきました。この間、私達の鵬友会はずい分と様変わりしました。特に湘南泉病院は急性期一般病院ではありますが、近隣にはレベルの高い病院がいくつかあり、私達が急性期一般病院としてこの地域の信頼を集めていく為には、とにもかくにも医療の質の向上に努めなければなりません。そこで全職員の皆様に心を一つにして奮励努力をしていただいた結果、病院機能評価を取得でき、DPC病院の資格を得ると共に胃瘻や癌の終末期医療も始められるようになりました。

また経営的にも余裕なき中、ほとんどを非常勤の先生にお願いせざるをえなかったのが、人員確保の為に事務局長と奔走し、当直をしながら医師としての仕事はこなす、という時期もありましたが、その時も本当にいろいろな部署のみなさんの、ご協力や

お励ましをいただきました。振り返れば10人の常勤医のいる現在は正に夢のようです。

現在鵬友会は3病院、1老健施設、2クリニック、訪問看護ステーション、介護支援事業所、保育園を有し、法人の総職員数は600名を余す程になりました。ここまで来られたのも池島事務局長の先見の明と、全職員の方々の奮闘の賜とっております。いろいろな事件やトラブルに見舞われる事も数多くありましたが、どれ一つをとっても、共に働く仲間と一緒にクリアしてきたのだという思いがあります。

楽しい事も沢山ありました。恒例の忘年会や病院の旅行など、いろんな所へ連れて行ってもらいました。みんな心に残る良い思い出です。

以前ニュースレターに「和と連携そして変化」について書きましたが、つまるところ“新しい事も積極的に取り入れる、明るいチームワークのいい職場”これが今日の鵬友会を形作ってきたのではないのでしょうか。

私がこの身に余る任をどうにか恙無くまっとう出来ましたのも、多くの先輩諸氏、職員の皆様方の昼夜を問わぬご支援ご協力のおかげでございます。この紙面をお借りして、心より厚く御礼申し上げます。今後の鵬友会の更なる発展を切望して筆を下させて戴きます。誠にありがとうございました。

楽しかったです!!

平成25年度

鵬友会合同 看護係長・主任研修を開催しました。

H26.1/25 (土) 湘南泉病院 会議室



池島 常務理事

平成26年1月25日(土) 9時~17時、鵬友会各施設の看護係長・主任が参集し、鵬友会合同看護係長・主任研修が行われました。

まず初めに池島常務理事の講話の中で、今後の医療・介護の方向性と、それを受けての26年4月の診療報酬改定について、また、リーダーとしての心構えや期待することについて述べました。

続く、永澤顧問は「抑制の今までとこれから」をテーマに、いままで現場で経験してきた話と横浜ほうゆう病院(認知症専門病院)での現状・取組みを紹介し、「人権の問題と安全の確保の課題とは綱渡りのような厳しいものがありますが、看護師としての責務と役割を全うしてほしい」と述べました。

次に、横浜ほうゆう病院 佐藤看護部長より、「リスクマネジメントと社会人基礎力」をテーマに、経済産業省が提唱している、医療・介護分野にも応用できる“社会人基礎力”についての重要性をわかり易く述べ、各自の課題克服と成長を促しました。

研修会の後半のグループワークでは、抑制に対する各施設の取組みをディスカッションし、学びを深めました。



永澤 顧問



佐藤 看護部長



全体風景



【グループワーク】



【グループワーク】



鬼は外！福は内！

『横浜保育室ほうゆう / 阿久和鳳荘』



横浜保育室ほうゆう



横浜保育室ほうゆう



阿久和鳳荘

節分とは本来、「季節を分ける」という意味であり、季節の変わる節目を指して、立春、立夏、立秋、立冬のそれぞれの前日に年4回あったものが、立春が一年の始まりとして特に尊ばれたため、次第に節分といえ、春の節分のみを指すようになりました。

旧暦では立春が年の始まりにあたることから、立春を新年と考えれば、節分は大晦日。

【新しい一年が、良い一年になりますように 鬼は外！福は内！】